

Antrag vom Mai 2019

Grundschule St.-Veit-Straße: Turnhallen- und Mensadach nutzen!

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Planungen für die Grundschule an der St.-Veit-Straße so anzupassen, dass das Dach der Turnhalle und der Mensa zumindest zeitweise und in Teilen als qualitativ hochwertige Aufenthaltsfläche für Schüler genutzt werden kann.

Begründung:

Der Bezirksausschuss begrüßt grundsätzlich die Planungen der Stadt, an der St.-Veit-Straße eine fünfzügige Grundschule zu errichten, um weiteren dringend benötigten Schulraum für Berg am Laim zu schaffen. Die Fläche für dieses Projekt ist jedoch äußerst begrenzt, was gerade auch mit sehr geringen Freiflächen für die rund 500 Schülerinnen und Schüler verbunden ist.

Völlig unverständlich ist daher, dass eine Dachnutzung als Aufenthaltsfläche – bis auf einen äußerst klein bemessenen Innenhof im 2. OG – bislang nicht berücksichtigt worden ist.

Wenigstens auf dem Dach des Turnhallen- und Mensatrakts wäre dies jedoch ohne Probleme machbar, da deren Baukörper nur über Erdgeschosshöhe verfügt. Dies bringt auch den Vorteil mit sich, dass von keiner zusätzlichen Beeinträchtigung für die Anwohner auszugehen ist. Selbst bei einer nur hälftigen Nutzung der Dachfläche auf dem Schul- und Mensabau können rund 700 bis 800 Quadratmeter an Aufenthaltsfläche, etwa für die Pausen oder Schulprojekte, gewonnen werden. Entsprechende Sicherungssysteme können die Sicherheit der sich auf der Dachfläche aufhaltenden Schüler gewährleisten und sind vorzusehen.

Fabian Ewald
Fraktionssprecher

Johann Kott